

2024 1/1  
(新年号)

# 広報 いなこ

No. ;394  
発行;依那古地区  
住民自治協議会  
(地域部会)

# 慶春

## 未来を切り開く一年に

御伽崎から臨む朝日と雲海の下に眠る我がまち・依那古

謹  
賀  
新  
年

依那古地区住民自治協議会  
会長 田丸 昌成

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては健やかに新春をお迎えのことと心よりお喜び申し上げます。

新型コロナウイルス感染症も、ワクチン接種の拡大や治療薬の開発のなかで重症化が低下し規制も緩和され社会全体が活動気づいてまいりました。しかしながら収束にはまだ多くの課題があり、日常生活や社会活動では、今後とも基本的な感染対策が不可欠と思われます。

現在、依那古地区住民自治協議会では本年度承認されました「依那古まちづくり計画」で「安心安全」「支え合い」「健康生きがい」「誇り」「活力」の五つのキーワードを掲げて取り組んでおります。住民の皆様が幸福と豊かさを享受し、未来に夢と希望を抱き、安心して健やかに暮らせることを目指していきます。

地域の皆様方におかれましては、当依那古地区住民自治協議会の活動はもとより、各地域の活動にも積極的に、より多くの方々に参加いただいて交流を深めていきますよう心よりお願い申しあげます。ご健勝となりました。ご多幸を祈念し皆様方のご健勝といいたしまします。



今年は「甲辰」  
(きのえのたつ)



「辰」は十二支の中では唯一の架空の生き物「龍(竜)」を意味します。水や海の神として祀られてきた龍は、龍巻や雷鳴などの自然現象を起す大それてきました。甲辰には「成功」という芽が成長していく、姿を整えていく」といった縁起のよ

うを表していると言わればいさを表しています。

・2000年||高橋尚子さん、田村亮子さんがオリンピックで金メダル獲得。  
・1988年||青函トンネルが開通。  
・1964年||東京オリンピック開催と東海道新幹線開業。

ぶつけています。これまでの努力を積み重ね、龍の如く猛々しく、新しいことに挑戦し、そしてそれが実が結ぶ、そんな一年になります。ようお祈り申し上げます。

中國  
久德

新年おめでとうございます。  
上野南小学校が開校して9ヶ月ほど  
が経ちました。地域の皆様には、日頃より本校の教育活動に温かいご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。また、子どもたちの安心安全のためには、登下校時の見守りや青色回転灯パトロールにもご協力いただきまして、心より感謝申し上げます。

昨年を振り返りますと、依那古小学校が廃校となり寂しさも感じながらも、上野南小学校として統合されたことで地域の子ども達の教育環境の整備が進んだ年であったかと思います。次には「少子高齢化」や「若者の農業離れ」の中で依那古地区の主要産業である農業をどの様にしていくのか、気象変動や異常気象による農業への影響が心配される中で地域産業をどう守っていくのかという事が大きな課題であると考えており、地域の皆様方と一緒にになって考えて行かなければならないと思っております。今まで本年が安心して健やかに暮らせる街づくりに向け一層努力しましてまいります。今後とも地域の更なる発展と皆様が素晴らしい一年になりますように祈り申します。



新年おめでとうございます。地域の皆様方には平素より我々消防団の活動に対しまして、格段のご理解とご協力を賜わり、厚く御礼申上げます。

二〇二四年が、皆様方にとつて安心して暮らせる災害の無い一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

ご健勝とご多幸をご祈念申し上げまして、新年のご挨拶とさせていただきます。



伊賀市消防団上野南分団  
依那古部部長菊田翔



今後も上野南小学校として3校  
（依那古小・神戸小・比自岐小）か  
ら引き継いだバトンを大切にしてま  
いります。どうか、今後とも変わら  
ぬご指導、ご支援を賜りますよう、  
よろしくお願ひ申し上げます。

最後に皆様のご健康と  
ご多幸をお祈り申し上げ  
新年のご挨拶とさせて  
いただきます。

さて、子どもたちは学校で、学力の向上はもちろんですが、人の出会いや活動をとおして、自分もまわりの人も大切にすること、友だちと力を合わせ、優しく人間性豊かな人として成長していくことをめざし学習しています。依那古地区でも、地域の活動を通して、皆様方との出会いや関わりから、子どもたちは、たくさんのこと学び、自分自身の考え方について振り返り、将来に生きています。

## アンケート協力のお願い

アンケート対象；70歳以上全住民  
配布；1月18日頃  
回答・回収；1月28日迄

昨年の全住民アンケートで依那古地区の心配事としてあげられた  
“コミュニティバスの運行”について、70歳以上の高齢者を対象に  
あらためてアンケートを実施します。

今後の高齢者の移動手段を、どの様にすればいいかの検討を行う為のものです。ご協力をお願いします。

歴史散策ウォーキングのお知らせ

開催日：2月18日(日)  
行き先：亀山市 関宿  
募集と参加費：30名、2,000円/1人

コロナ前まで実施していた歴史散策ウォーキングを再開して  
2月18日(日)に開催します。亀山市の関宿を散策して歴史や  
伊賀とのつながりを探ってみたいと思います。

当日は“ひな祭り街道”的イベントも開催されています。是非、ご参加下さい。（詳細は1／中頃に案内します。）

## 1月の予定

新年を迎え、お酒を飲む機会も増えると思います。交通安全は勿論ですが飲みすぎ・食べ過ぎにも注意して、一年のスタートを切ってください。

日	月	火	水	木	金	土
24	25	26	27	28 ※市民センター 仕事納め	29 消防団年末夜警	30 消防団年末夜警
31	1/1 (元日)	2	3	4 ※市民センター 仕事始め	5	6 (消防団出初式)
7	8 (成人の日) ※伊賀市の成人式は 5/4(土)の予定	9	10	11	12	13
14	15	16	17 自治協幹事会	18	19	20
21	22 世代間交流事業 (予定)	23		24 ラジオ体操	25	26
28	29	30	31	2/1	2	3